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1. 開会挨拶
（安倉地区まちづくり協議会 会長 岡本）



2.ご出席者、
自己紹介



3. ＰＲ活動の困っている事（問題点）

例えば、､､

•写真掲載の注意点､掲載許可の取り方

•事前告知のタイミング、告知内容の注意点

など。

現在行っているＰＲ活動をお話し頂きながら、

困っている事、聞いてみたい事をあげてみよう。



安倉まち協では、こんな感じです。

現在取り組んでいるＰＲ活動

• 広報紙（年３回）

• ブログ（都度）

• 運営委員会でのお知らせ
（月１回、口頭および資料配付）

• 市の広報掲示板への掲示

困っている事

◆事前告知のタイミング

◆広報用写真撮影（特に人物）、撮影許可

◆広報媒体（インスタなど）

◆協力頂ける団体との連携



4.市役所や企業様で実際にやっている事、
やり方や効果の紹介（解決策）

実際に取り組まれているＰＲ活動などの事
例をご紹介頂きながら、

こんなやり方があるよ

この方法なら、この位の効果があるよ

などを教えて下さい。



5. フリートーク
（参加者同士の質疑応答）

なかなか、お話しをする機会の少な
い企業の方や、市役所の方と情報を
交換できるチャンスです。

今後のＰＲ活動に生かせる情報を、
是非持ち帰って下さい。



6. 閉会挨拶
（安倉地区まちづくり協議会 健康福祉部長 口田）



本日は、ご参加頂き
ありがとうございます

ご参加頂きました方々が
これからのＰＲ活動の一助とな
れば幸いです。
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